



PEUGEOT 307 **tous modèles avec moteur 2.0 HDI**

Le moteur démarre difficilement, vitesse de rotation du démarreur trop faible.

Problème :

Le moteur démarre difficilement et la vitesse de rotation du démarreur est très faible.

Cause :

Un démarreur de faible puissance peut être en cause. Dans ce cas, la puissance nominale du démarreur est trop basse.

Résolution du problème :

Installer un démarreur modifié d'une puissance supérieure.

Des pièces de rechange adéquates figurent dans le catalogue Hella "Démarreurs et alternateurs, pièces de rechange".